



2024

Síntesis Informativa

Noticias destacadas del día sobre salud, trabajo, economía, nacional e internacional y algo más.



#CROCONTIGO





07 de Mayo de 2024

Salud

Se integrarán más de 5 mil médicos a centros de salud: Zoé Robledo; anuncian convocatoria para enfermeras especialistas

El Universal

El director del IMSS, Zoé Robledo, adelantó que a partir del 16 de mayo se integrarán 5 mil 774 médicas y médicos generales en centros de salud que forman parte del programa “La clínica es nuestra”.

En la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, Robledo Aburto explicó que estas médicas y médicos generales se sumarán a 3 mil 651 centros de salud de primer nivel y en las zonas más apartadas del país.

El titular del IMSS también dijo que la convocatoria para cubrir 211 hospitales básicos, comunitarios, logró mil 884 médicos que tienen el perfil y la especialidad y que buscaron ir a hospitales en zonas marginadas.

“Insisto, son hospitales comunitarios, integrales en zonas de alta marginación, por eso estos mil 884 médicas y médicos contarán con un bono adicional, un pago, un sobresueldo para cumplir con esta misión, además que son plazas directas, es decir, a estas personas, a estos médicos especialistas se les contrata ya con una base del propio IMSS-Bienestar”, dijo.

[IR A LA NOTICIA](#)

Sin rezago, permisos de importación de insumos para la salud: Cofepris

La Jornada

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) informó que durante 2024 ha resuelto 20 mil 425 permisos de importación de insumos para la salud y no presenta “ningún atraso” en esta materia.

#CROCContigo



Con esos permisos se garantiza la calidad y seguridad de los productos que ingresan al país; esto es, no representan un riesgo a la salud de la población. Indicó que dichos documentos también se utilizan como mecanismo de control y verificación de cumplimiento de la normatividad sanitaria. Aplica para alimentos, medicamentos, dispositivos médicos, entre otros.

En un comunicado, la agencia aseguró que aplica medidas para agilizar y mejorar la atención de trámites solicitados por los sectores regulados y mantiene informada a la población sobre los avances en esta gestión.

[IR A LA NOTICIA](#)

LABORAL

Trabajadores convocan a huelga durante el Festival de Cannes por precariedad laboral

López Dóriga Digital

El Festival de Cannes, considerado el más importante del mundo del cine, podría tener una 77 edición, del 14 al 25 de mayo, “perturbada” por la convocatoria de una huelga organizada por un colectivo de trabajadores del Séptimo Arte, que demandan mejores condiciones laborales.

En un comunicado publicado este lunes, el colectivo “Sous les écrans, la dèche” (“Bajo las pantallas, la miseria”) lanzó la convocatoria de paro para todas las personas implicadas en el Festival de Cannes y sus secciones paralelas “por el aumento de la precariedad” en el sector.

Se trata de protestar por el endurecimiento de las reglas de acceso a los subsidios de paro decretadas por el Gobierno del presidente francés, Emmanuel Macron, lo que, de acuerdo con este colectivo, deja desamparados a los colaboradores de los festivales, que antes de la reforma podían solicitar el desempleo sin tantas trabas.

[IR A LA NOTICIA](#)

#CROCContigo



Alza económica y pobreza laboral, desafíos en CDMX

El Economista

El crecimiento económico y la reducción de pobreza laboral aún son desafíos pendientes en la Ciudad de México, pues según datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) la pobreza laboral apenas se redujo 1.9% y prácticamente 1 de cada tres capitalinos se encuentra en dicha situación, indicó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) local.

El salario mínimo aumentó de 88.36 pesos en el 2018 a 207.44 pesos el año pasado, lo que representa un incremento nominal de 234.7%; sin embargo, el porcentaje de hogares cuyos ingresos laborales no fueron suficientes para cubrir la canasta alimentaria apenas disminuyó de 32.5% al inicio de la presente administración a 30.6% al cierre del cuarto trimestre del 2023, señaló la confederación.

El estudio El empleo en los municipios de México y su situación de pobreza de Coneval indica que Ciudad de México es el Mercado Laboral Local (MLL) con población ocupada más grande en México en el 2020.

[IR A LA NOTICIA](#)

Economía

Recibe México misión empresarial de Taiwán: Economía

MVS Noticias

La Secretaría de Economía y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), se reunieron con una misión de empresas taiwanesas encabezadas por la Asociación de Fabricantes Eléctricos y Electrónicos (TEEMA), así como a integrantes del Instituto de Investigación y Desarrollo en materia de semiconductores y electromovilidad de Taiwán, para sostener el Encuentro Empresarial sobre Vehículos Eléctricos, con el objetivo de mostrar las ventajas competitivas que ofrece nuestro país para impulsar el sector de la electromovilidad.

#CROCContigo



En un comunicado, la Secretaría de Economía detalló que la política industrial de México fortalece diversos sectores que generan inversiones sostenibles como la electromovilidad y los semiconductores, además de la creación de empleos bien remunerados y especializados en beneficio de nuestro talento técnico y profesional.

El gobierno reiteró que México es un destino atractivo para las inversiones de las grandes empresas, ya que es una pieza clave para el comercio internacional, favorecido por sus tratados de libre comercio, su ubicación geográfica, su conectividad aérea, marítima, carretera y ferroviaria. Además, somos un país de jóvenes, que cuenta con talento y fuerza laboral cada vez más especializada en los sectores estratégicos.

[IR A LA NOTICIA](#)

Confianza del consumidor se estancó en abril, reporta Inegi

El Economista

El deterioro de la percepción por la situación económica esperada para los hogares y para el país, así como el temor al incremento de precios, estancó el nivel de confianza de los consumidores mexicanos, que se verá reflejada en sus bolsillos, revelaron datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El sentimiento del mexicano, medido a través del Indicador de Confianza del Consumidor (Icc), se ubicó en 47.3 puntos en abril, lo que representó el mismo nivel que el reportado el mes previo. Aun así se mantiene en niveles no vistos desde febrero de 2019.

La confianza de los consumidores mexicanos se estancó en abril, debido a la caída mensual de dos de los cinco principales componentes, uno se mantuvo sin movimiento y dos aumentaron.

#CROCContigo



El referente a la situación económica esperada del país, que cayó 0.2 puntos, la tercera lectura consecutiva a la baja; mientras que la situación económica esperada de los miembros del hogar dentro de 12 meses respecto a la actual retrocedió 0.9 puntos. Por su parte, la situación económica en el momento actual de los miembros del hogar comparada con la que tenían hace 12 meses se mantuvo sin cambio frente a marzo.

[IR A LA NOTICIA](#)

Nacional

Superan alzas salariales contractuales a las de tres sexenios pasados

La Jornada

Los incrementos salariales contractuales en este sexenio son los más altos de los últimos periodos presidenciales, afirmó la Secretaría del Trabajo. Indicó que el aumento en las remuneraciones fue de 6.56 por ciento en valor nominal y de 1.31 en términos reales en promedio. Bajo la gestión de Vicente Fox, el alza nominal fue de 5.87 puntos porcentuales y la real de 1.05; con Felipe Calderón fueron de 4.47 y 0.14, respectivamente, y en el de Enrique Peña Nieto se registraron 4.40 por ciento de aumento nominal y 0.36 real.

Apuntó que la política de recuperación salarial del gobierno de México no sólo permitió que los salarios mínimos recobraran 110 por ciento de poder adquisitivo, sino que se impactara en los salarios contractuales, que tuvieron las alzas más altas respecto de los periodos sexenales mencionados.

Los porcentajes logrados por los sindicatos en las negociaciones de incremento salarial con los empresarios, reflejados en los Contratos Colectivos de Jurisdicción Federal, permitieron los incrementos nominales y reales más altos desde 2000. El informe reitera que en esta administración hay revalorización de los salarios a pesar de un panorama de la economía internacional adverso, la crisis derivada de la pandemia de covid-19 y el incremento de la inflación producto del conflicto bélico de Rusia y Ucrania.

[IR A LA NOTICIA](#)

#CROCContigo